

Bauwagen der Kita Oberg neu gestaltet

Kunstprojekt: Künstlerin Nicole Schleicher bemalte mit Kindern der Awo-Kindergartens einen Bauwagen

OBERG. Seit einiger Zeit gibt es, als zusätzlichen Raum für kleinere Gruppenarbeiten, einen Bauwagen im Garten der Awo-Kita Oberg. Mit fleißigen Vätern und diversen Sachspenden wie Fenstern, Leisten und Ähnlichem, wurde dieser bereits in vielen ehrenamtlichen Schichten bewohnbar und „kindersicher“ gemacht. Jetzt fehlte es aber noch an der ansprechenden Optik, die sich bislang nur grau in grau zeigte. Auch die Nachbarn waren an einer Umgestaltung interessiert.

In der Elternschaft wurde eine Künstlerin, Nicole Schleicher aus Münstedt, auf diese Problematik aufmerksam gemacht. Sie bot an, sowohl die Seite zu den Nachbarn nach deren Wünschen zu gestalten, als auch mit den Kindern ihre Seite zu bemalen.

Die Kinder wünschten sich eine farbenfrohe Seite. Schlei-

cher wollte diesen Prozess gern gemeinsam mit den Kindern gestalten. So brachte sie fünf Motivvorschläge von einer Märchenlandschaft bis hin zu Dinosauriern mit, über die die Kinder demokratisch abstim-

men sollten. In einer offenen Wahl setzte sich dann die Landschaft mit den Dinosauriern mehrheitlich durch, aber die Kinder hatten natürlich noch Erweiterungsideen. „Die sollen Pommes essen“, wünschte sich

ein Kind, „Ketchup läuft aus dem Vulkan“ war auch eine Idee.

Entsprechend des Wetters wurde an vielen Tagen kreativ gearbeitet und die kleinen Künstler hatten ihre Malerklei-

dung immer dabei. Engagiert durften sie unten bereits die Verkleidung des Bauwagens bunt gestalten und darüber, soweit sie größtmäßig drankamen, auch die bunte Bonbonlandschaft. Nichts war bei den motivierten Künstlern sicher – das Element Farbe begeisterte und es wurden immer mal wieder Hände bunt gestaltet, die Kleidung auf Farbdurchlässigkeit getestet und Farben auf Paletten wild gemischt. Zuletzt durften die Kinder noch bunte, glitzernde Steine mit Fliesenkleber als 3D-Effekt an den Bauwagen kleben.

Die Nachbarn entschieden sich für eine Mohnblumenlandschaft. Mit Hilfe weiterer Eltern, wurde auf der Seite der Nachbarn mit Gerüst und Pinsel gearbeitet, so dass sich dort nun eine schöne Mohnblumenwiese statt der grauen Bauwagenfront zeigt.



Nicole Schleicher und die Kinder der Awo-Kita bemalen einen Bauwagen mit Mohnblumen und Dinosauriern.

FOTO: PRIVAT